

-ACADEMIA ATHENIENSIS-

# Plutarch

## Moralia

Recognovit Gregorius N. Bernardakis.

Editionem maiorem curaverunt Panagiotes D. Bernardakis,

Henricus Gerardus Ingekamp. Vol. I - VII.

Vol I-IV lieferbar/available. Athen 2008 ff.

ISBN 978-3-487-14900-4

Subskriptionspreis bis 30.09.2013

je Band/each vol. € 98,00 / Ladenpreis € 118,00

Lieferbar / Available:

Vol. I. Athen 2008. LIV, 421 S.  
ISBN 978-3-487-14901-1  
Vol. II. Athen 2009. XXIV, 557 S.  
ISBN 978-3-487-14902-8  
Vol. III. Athen 2010. LII, 585 S.  
ISBN 978-3-487-14903-5  
Vol. IV. Athen 2011. XXIV, 475 S.  
ISBN 978-3-487-14904-2

In Vorbereitung / In preparation:

Vol. V. ISBN 978-3-487-14905-9  
Vol. VI. ISBN 978-3-487-14906-6  
Vol. VII. ISBN 978-3-487-14907-3

Auf der Basis der vom Herausgeber selbst zusammengestellten Notizen und unter Heranziehung der die mittelalterlichen Handschriften betreffenden Informationen aus neueren Quellen wird hier Bernardakis' editio maior von Plutarch's „Moralia“ vorgelegt. Die Ausgabe hat sich zum Ziel gesetzt, mit den nachfolgenden Gesamtausgaben (Teubner, Loeb, Budé) in Konkurrenz zu treten. Handelt es sich bei diesen Ausgaben um Gemeinschaftsleistungen unterschiedlicher Qualität, liegt jetzt erstmals seit mehr als einem Jahrhundert wieder eine Plutarchausgabe vor, die nach einheitlichen Kriterien erarbeitet worden ist. Die überragende Sprachkompetenz, die Bernardakis auszeichnete, und seine respektvolle Vorsicht bei Texteingriffen ließen es geraten erscheinen, das philosophische Werk Plutarch's in dieser Bearbeitung, getreu dem Vorhaben des großen griechischen Philologen und unter gleichzeitiger Einhaltung heutiger Standards, einem Publikum vorzulegen, das einen Autor als ganzen lesen will und kann.

This version of Bernardakis' editio maior of Plutarch's „Moralia“ is based on the editor's own notes and incorporates information about the mediaeval manuscripts from more recent sources. The aim of the edition is to compete with the later complete editions (Teubner, Loeb, Budé). While these are the work of teams of editors and of variable quality, here we have for the first time in over a century an edition of Plutarch created using consistent criteria. Bernardakis' outstanding linguistic competence and his respectful caution about textual emendations made it seem advisable to present Plutarch's works in a form faithful to the great Greek philologist's plan and yet maintaining contemporary standards to an audience which can and wants to read an author in full.

02/13/5.000

GEORG OLMS VERLAG

Hagentorwall 7 · 31134 Hildesheim · GERMANY

Fon: +49 (0)5121/15010 · Fax: +49 (0)5121/ 150 150

info@olms.de · www.olms.de